

# Seminario “Conectados” abordó oportunidades y desafíos para impulsar el desarrollo del Maule

El economista jefe de Bci, Sergio Lehmann; el vicepresidente de la Confederación de la Producción y Comercio (CPC), Daniel Mas; y el rector de INACAP, Lucas Palacios, fueron los protagonistas de la primera edición de “Conectados: Encuentro empresarial del Maule”, organizado por INACAP Talca y PFalimentos.



Analizar las oportunidades y desafíos económicos de la Región del Maule y reflexionar sobre el vínculo entre las instituciones formativas y las empresas para el desarrollo productivo, fueron algunos de los temas planteados en el encuentro empresarial “Conectados 2025”, realizado este jueves. La actividad, desarrollada por primera vez en el Maule, contó con la presencia

de más de 50 autoridades regionales y destacados empresarios, quienes fueron parte de este espacio de reflexión en torno a las oportunidades y desafíos para el desarrollo de la región en temas de innovación, productividad y sostenibilidad en voz del rector de INACAP Lucas Palacios; el economista jefe de Bci, Sergio Lehmann; y el vicepresidente de la Confederación

de la Producción y Comercio (CPC), Daniel Mas.

“Estamos muy contentos de generar este espacio que busca promover la colaboración entre distintos actores que son muy importantes para la región. Si queremos que Chile sea un país de más oportunidades y más productivo, la educación juega un rol clave. Enfrentamos desafíos demográficos, tecnológicos y una productividad estancada, donde la formación técnico-profesional se hace cada vez más relevante, por el impacto en movilidad social y descentralización productiva que genera”, indicó el rector de INACAP, Lucas Palacios.

Por su parte, el gerente general Corporativo de PFalimentos, y presidente del Consejo Productivo INACAP Región del Maule,

Max Besser, sostuvo que “este encuentro empresarial es parte de un trabajo sostenido que hemos desarrollado desde el Consejo Productivo del Maule, una instancia colaborativa que nos ha demostrado que cuando el sector productivo, la academia y la sociedad civil se articulan, surgen oportunidades reales de transformación y cambio”.

En la ocasión, se firmó un convenio marco de colaboración entre INACAP y PFalimentos, haciendo entrega de un reconocimiento a la empresa por sus más de 100 años de trayectoria impulsando el desarrollo, la empleabilidad y la innovación productiva regional.

## CRECIMIENTO DESDE REGIONES

Dentro de los puntos tratados en “Conectados”, los expositores relevaron la

importancia y necesidad de que las regiones impulsen y gestionen colectivamente el crecimiento transversal del país.

Al respecto, Daniel Mas sostuvo que “es importante venir a las regiones y trabajar juntos para seguir creciendo. Aquí es donde se genera el impacto productivo. Maule es una región que está llena de talento y oportunidades, y si podemos contribuir con un grano de arena a que se desarrollen, como CPC seguiremos colaborando en ello”.

Una opinión similar fue la del economista jefe de Bci, Sergio Lehmann, quien señaló que “es muy interesante compartir la visión económica para el mundo de las empresas. Entender el marco, las oportunidades y riesgos que hay hacia delante, es una gran oportunidad”.